

EQUIPOS TECNOLÓGICOS DE VANGUARDIA ESTARÁN AL SERVICIO DE LA ZONA

La veterinaria Arcavet adquirió un moderno equipo de análisis de células

Esta clínica se convierte en la primera en ofrecer estudios citológicos en Labranza, permitiendo diagnósticos más rápidos y precisos de distintas patologías.



Paola Muñoz, médico veterinario de la clínica Arcavet, explicó los beneficios que otorga este nuevo equipamiento a disposición de las mascotas de Labranza y todas las comunas aledañas.

La veterinaria Arcavet, ubicada en el pasaje Ebenezer 527 de la villa Ayelén, en Labranza, ha protagonizado un importante avance en los servicios que ofrecen para las mascotas de la localidad y la zona, al incorporar un nuevo servicio especializado en citología, lo que permitirá mejorar considerablemente el diagnóstico de diversas enfermedades en las mascotas.

La veterinaria Paola Muñoz Ferreira, formada en la Universidad Católica de Temuco, explicó los detalles de este avance que posiciona a Arcavet como una clínica importante no sólo en Labranza, sino en toda la zona costera de nuestra región, al poseer un equipo de última tecnología al servicio de las mascotas

Esta empresa familiar realizó una importante

inversión en la adquisición de un microscopio de alta calidad, equipado con cámaras de precisión. Este instrumento permitirá realizar estudios citológicos, fundamentales para evaluar las células presentes en los tejidos y fluidos corporales de las mascotas. Estos exámenes son cruciales para obtener diagnósticos más precisos en casos de enfermedades como el cáncer, infecciones, inflamaciones, y otros problemas cutáneos o sistémicos.

Paola Muñoz explicó que la citología permite diferenciar si una lesión es quística, inflamatoria, infecciosa o neoplásica (tumoral). Además, en caso de tratarse de un tumor, este análisis ayuda a determinar si es benigno o maligno, y su pronóstico. *“Este tipo de estudio es muy beneficioso para realizar diagnósticos tempranos y efectivos,*

permitiendo así establecer tratamientos adecuados para las mascotas”, comentó.

SERVICIO NO HABITUAL

Los exámenes citológicos son algo poco común en las clínicas veterinarias de la región. Según la profesional, en Labranza y las comunas de la zona costera no existía este servicio, y ni siquiera en Temuco era sencillo acceder a él, debido a la escasez de especialistas en la materia. *“Los exámenes citológicos generalmente se tenían que enviar a Temuco o incluso a otras ciudades, lo que podía retrasar los diagnósticos y tratamientos de las mascotas”*, explicó.

Con la incorporación de este servicio en Arcavet, los propietarios de mascotas de Labranza y zonas cercanas podrán realizar estos estudios sin tener que desplazarse largas distancias. *“Es un gran*

alivio tanto para los dueños como para las mascotas, ya que el proceso es más rápido y cómodo, lo que también reduce el estrés para los animales”, añadió Paola.

ESPECIALIZACIÓN

La clínica también ha invertido en la formación continua de su personal. Paola Muñoz comentó que, además de la compra de equipos, realizó un diplomado en citología y cursos afines, con el fin de ofrecer un servicio más completo y especializado y así aprovechar al máximo estos nuevos equipos.

“Lo que buscamos es brindar un diagnóstico basado en evidencia, con exámenes respaldados por imágenes y estudios detallados. Queremos que los tutores de las mascotas confíen en que recibirán una atención de calidad, con tratamientos efectivos y diagnósticos claros”, subrayó la médica veterinaria.